

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 060 /2024

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Sandfurth

Die Jahreshauptversammlung fand am vergangenen Samstag im Dorfgemeinschaftshaus statt.

Ortswehrleiter Sven-Erik Bartosch nutze die Chance das Jahr 2023 aus Sicht der Feuerwehr auszuwerten. Neben den drei Einsätzen führten die Kameradinnen und Kameraden Ihre Standortausbildung durch und beteiligten sich an der Ausbildung im Zug Elbe und der Nachwuchsarbeit in der Einheitsgemeinde.

Mit zwölf aktiven Kameradinnen und Kameraden bei insgesamt 95 Einwohnern hat Sandfurth ein im Vergleich hohe prozentuale Beteiligung der Einwohner an der Feuerwehr.

Wie üblich, wurde die Gelegenheit genutzt, um Ehrungen und Beförderungen gemeinsam mit dem Zugführer des Zuges Elbe Dirk Heinrich (stell. Ortswehrleiter Sandfurth) und dem stellv. Zugführer Enrico Mertynink (Ortswehrleiter aus Jerchel) durchzuführen.

Am Samstagabend konnten Torben Bartosch und Glenn Fluthwedel zum Feuerwehrmann und Lea Bartosch zur Feuerwehrfrau befördert werden. Zur Hauptfeuerwehrfrau wurde Nancy Bartosch befördert.

Für ihre jahrelange Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet;

20 Jahre	Knauer, Patrick
20 Jahre	Bartosch, Sven-Erik
20 Jahre	Heinrich, Dirk
30 Jahre	Rolf Wydmuch
50 Jahre	Nitze, Lothar
50 Jahre	Barnick, Fred
70 Jahre	Wilke, Siegfried

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessenbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.



Foto v.l.n.r. Andreas Brohm, Ivonne Heinrich, Enrico Mertynink (stellv. Zugführer Zug Elbe, OWL Jerchel), Torben Bartosch, Dirk Heinrich (stellv. OWL, Zugführer Zug Elbe), Lea Bartosch, Sven-Erik Bartosch (OWL), Nancy Bartosch.